



# Dispora Sulbar Gelar Lomba Mini Soccer Sambut HUT Sulbar ke-20

**MAMUJU, Terbitsulbar.com** – Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat (Pemprov Sulbar) melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) menggelar Kejuaraan Mini Soccer, yang dilangsungkan di Lapangan Mini Soccer Kompleks Kantor Gubernur Sulbar, Selasa (17/9/2024).

Mewakili Pj. Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin, Asisten III Pemprov Sulbar, Amujib, membuka langsung kejuaraan ini, didampingi oleh Kadispora Sulbar, Safaruddin Sanusi DM. Kejuaraan Mini Soccer tersebut, digelar dalam rangka memperingati HUT Sulbar ke 20 Tahun.

Kejuaraan Mini Soccer ini, akan dilangsungkan mulai 17 hingga

21 September 2024, yang diikuti oleh peserta dari OPD lingkup Pemprov Sulbar, instansi vertikal, organisasi kepemudaan dan wartawan.

“Kegiatan ini adalah sarana untuk meningkatkan silaturahmi. Kemudian juga sebagai ajang mengasah keterampilan dan skill mini soccer untuk mengisi kompetisi. Selain itu sebagai bentuk partisipasi kita dalam rangka hari jadi Sulbar, dan saya berharap semua pihak mensukseskan acara ini dan menjunjung tinggi sportifitas,” terang Asisten III Pemprov Sulbar, Amujib.

Senada dengan itu, Kadispora Sulbar, Safaruddin Sanusi DM menyampaikan, turnamen mini soccer ini digelar sebagai bentuk komitmen Dispora untuk memajukan cabang olahraga di Sulbar.

Selain itu, kejuaraan ini kata Safaruddin juga merupakan moment untuk mengisi rangkaian kegiatan hari jadi Sulbar ke 20 Tahun pada tanggal 22 September 2024 mendatang.

“Jadi dua moment kita rangkai, pertama masih jadi bagian dari HUT RI, dan peringatan hari jadi Sulbar. Ini juga salah satu bentuk terima kasih kita kepada pejuang pembentukan Sulbar yang sudah berjuang dan tanpa pamrih, kita tidak bisa membalas semua itu, tapi setidaknya kita bisa menghadirkan suasana gembira lewat olahraga di hari jadi Sulbar ini,”terang Safaruddin.

Safaruddin menambahkan, sesuai dengan arahan Pj. Gubernur Sulbar, Bahtiar Baharuddin, pihak Dispora kedepan bakal terus mengoptimalkan dan mendorong minat dan bakat di bidang ke olahragawan, demi memajukan olahraga yang berkualitas di Sulbar.

“Harapan kita kedepan, turnamen ini bukan hanya sampai di sini, tapi terus kita tingkatkan kedepan. Kita juga terus berupaya mendorong kegiatan kepemudaan dan keolahragaan, karena dengan olahraga kita bisa sehat dan bekerja serta berkontribusi dalam menurunkan angka kemiskinan ekstrem,”tutup

Safaruddin. (rls/Ts)